



Camilo José Cela acusado de plagio en España

Efe / SANTIAGO DE COMPOSTELA

El escritor Camilo José Cela habría utilizado varios textos publicados en el diario "La Voz de Galicia" para escribir "La cruz de San Andrés", premio Planeta de 1994, según publicó ayer ese periódico de la norteña región española.

La obra fue objeto la semana pasada de una denuncia por parte de la escritora española Carmen Formoso, que consideró que Cela plagió una obra suya, que también se presentó al premio Planeta de 1994.

"La voz de Galicia" publicó ayer una información según la cual algunas

referencias de "La cruz de San Andrés" son "copias casi literales" de la sección de hemeroteca del diario, la que recoge noticias de hace 25 años.

En el libro de Cela -según el rotativo- "aparecen reproducidas casi literalmente, por lo que resulta evidente que el escritor se basó en ellas y no en los textos originales", señala la nota. También se informa que una de las citas usadas por el Nobel de Literatura "apareció en el diario fuera del plazo de entrega de originales" al premio que convoca anualmente la Editorial Planeta, que de paso es el más rentable de las letras hispanas.



Camilo José Cela acusado de plagio en España [artículo] EFE.

Libros y documentos

AUTORÍA

EFE

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Camilo José Cela acusado de plagio en España [artículo] EFE. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile